

Di Grassi wirbt in New York für Elektromobilität

In einer kurzen Grundsatzrede hat Lucas di Grassi in New York für das Thema Elektromobilität geworben und die Rolle der Formel E für den Wandel der Mobilität hervorgehoben. Der Audi-Werksfahrer vertrat die rein elektrische Rennserie bei der internationalen Klimawoche, die auf die UN-Klimakonferenz folgt und noch bis Sonntag dauert.

Seit 2018 ist Lucas di Grassi offizieller Botschafter der Vereinten Nationen für saubere Luft. Abseits der Rennstrecke engagiert sich der Formel-E-Champion der Saison 2016/2017 für den Wandel der Mobilität. Lucas di Grassi startet zusammen mit Daniel Abt seit 2014 für das Team Audi Sport ABT Schaeffler in der Formel E. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Lucas Di Grassi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Lucas Di Grassi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Audi E-Tron FE06.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi
